

ABSTRAK

Luqman Hakim Ali Sya'bana, 126102202272, Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan Dan Anak Melalui Program Sapa Mama Di Kabupaten Nganjuk (Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan Dan Anak Melalui Program Sapa Mama Di Kabupaten Nganjuk) Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Dr. Eko Siswanto, M.HI.

Kata kunci : Peningkatan, kualitas, perempuan

Dalam Hal ini Patriarkisme juga sudah mengakar di kehidupan masyarakat Indonesia Menurut kamus besar bahasa Indonesia patriarki adalah tata kekeluargaan yang masih mementingkan garis keturunan bapak, penggunaan bahasa patriarki digunakan untuk mengilustrasikan sistem sosial dimana kelompok perempuan dikendalikan dan didominasi oleh kaum laki-laki. Budaya patriarki merupakan budaya dimana laki-laki mempunyai kedudukan lebih tinggi dari perempuan. Dalam budaya ini, ada perbedaan yang jelas mengenai tugas dan peranan perempuan dan laki-laki dalam kehidupan bermasyarakat, khususnya dalam keluarga.

Rumusan masalah ini adalah: 1. Bagaimana peningkatan kualitas hidup perempuan dan anak pada program Sekolah Perempuan Anak Dan Masyarakat Marjinal di Kabupaten Nganjuk? 2. Bagaimana analisis mubadalah terhadap program Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan dan Anak di Kabupaten Nganjuk?

Metode penelitian dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Dalam penelitian ini, penulis bertindak sebagai pengumpul data dan sebagai instrumen aktif. Sumber data dalam penelitian ini ada dua yakni, sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan, observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Dari penelitian ini, penulis mendapatkan hasil bahwa: (1) Penelitian ini menunjukkan bahwa program Sekolah Perempuan Anak dan Masyarakat Marjinal di Kabupaten Nganjuk berhasil meningkatkan kualitas hidup perempuan dan anak dengan memperluas akses pendidikan, memberdayakan ekonomi, meningkatkan kesehatan, dan memberikan perlindungan dari eksploitasi dan kekerasan. Program ini secara keseluruhan memperkuat kesejahteraan dan kemandirian mereka. (2) Analisis mubadalah terhadap program Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan dan Anak di Kabupaten Nganjuk menunjukkan bahwa program ini berhasil menciptakan kesetaraan gender melalui pendekatan inklusif. Program ini memperhatikan kebutuhan perempuan dan anak-anak, memperluas akses pendidikan, kesehatan, dan ekonomi, serta mendorong partisipasi perempuan dalam pengambilan keputusan. Pendekatan ini memperkuat solidaritas komunitas dan memastikan manfaat yang adil bagi semua anggota masyarakat.

ABSTRACT

Luqman judge ali sya 'bana, 12610202272, increase in the quality of life of women and children through the juk (increased quality of life through the juk district) the islamic family's law study program, the school of sharia and law science, uin sayyid ali rahmatullah tulungthe great,2024, adviser: Dr Eko siswanto, m.

Keywords: Improvement, quality, women

In this case, patriarchy is deeply rooted in Indonesian society. According to the Indonesian dictionary, patriarchy is a family structure that prioritizes the paternal lineage, and the term is used to illustrate a social system where women are controlled and dominated by men. Patriarchal culture is a culture where men hold higher positions than women. In this culture, there are clear differences in the roles and responsibilities of women and men in society, especially within the family.

The focus of this research is: 1. How is the improvement in the quality of life for women and children in the School for Women, Children, and Marginalized Communities program in Nganjuk Regency? 2. What is the analysis of the assessment (mubadalah) towards the Improvement of Women and Children's Quality of Life program in Nganjuk Regency?

The research method used in this study employs a qualitative approach with descriptive research. The author acts as the data collector and active instrument. There are two sources of data: primary and secondary. Data collection techniques include observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques involve data condensation, data presentation, and drawing conclusions.

From this study, the author found that: (1) The implementation of the School for Women, Children, and Marginalized Communities program in Nganjuk Regency has implications for improving the quality of life for women and children across 6 districts. (2) The assessment (mubadalah), which emphasizes gender equality and justice, closely relates to research findings indicating that gender equality in environmental management and socio-economic conditions enhances well-being and sustainability.

ملخص

لقمان حكيم علي شعبانا، ٢٠١٦٢١.٢٢٠٢٧٢٢، تحسين جودة حياة المرأة والأطفال من خلال برنامج سابا ماما في مقاطعة نجانجوك (تحسين جودة حياة المرأة والأطفال من خلال برنامج سابا ماما في مقاطعة نجانجوك)، برنامج دراسات القانون العائلي الإسلامي، كلية الشريعة والقانون، جامعة الإسلامية الحكمة سيد علي رحمة الله تولونجاغونغ، 2024، المشرف: الدكتور إيكو سيسواتو، م.هـ.

الكلمات الرئيسية: تحسين، جودة، المرأة

في هذه الحالة، النظام الأبوي عميق الجذور في المجتمع الإندونيسي. وفقًا للقاموس الإندونيسي، النظام الأبوي هو بنية عائلية تعطي الأولوية للنسب الأبوي، ويُستخدم هذا المصطلح لتوضيح نظام اجتماعي حيث يتحكم الرجال في النساء ويسيطرون عليهن. الثقافة الأبوية هي ثقافة يحتل فيها الرجال مواقع أعلى من النساء. في هذه الثقافة، هناك اختلافات واضحة في الأدوار والمسؤوليات بين النساء والرجال في المجتمع، خاصة داخل الأسرة.

تركز هذه الدراسة على: ١. كيفية تحسين جودة حياة المرأة والأطفال في برنامج المدرسة للنساء والأطفال والمجتمعات المهمشة في مقاطعة نجانجوك؟ ٢. ما هي تحديات التقييم (المبادلة) تجاه برنامج تحسين جودة حياة المرأة والأطفال في مقاطعة نجانجوك؟

الأسلوب البحثي المستخدم في هذه الدراسة يعتمد على نهج نوعي مع بحث وصفي. يعمل المؤلف كجامع للبيانات وآلة نشطة. هناك مصدران للبيانات: أولي وثانوي. تشمل تقنيات جمع البيانات المراقبة والمقابلات والوثائق. تشمل تقنيات تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص الاستنتاجات.

من هذه الدراسة، توصل المؤلف إلى أن: (١) تنفيذ برنامج المدرسة للنساء والأطفال والمجتمعات المهمشة في مقاطعة نجانجوك يعزز من جودة حياة المرأة والأطفال عبر ٦ مناطق. (٢) التقييم (المبادلة)، الذي يؤكد على المساواة بين الجنسين والعدالة، يتعلق بشكل وثيق بنتائج البحث التي تشير إلى أن المساواة بين الجنسين في إدارة البيئة والظروف الاجتماعية والاقتصادية تعزز الرفاهية والاستدامة الأساسية في مستوى الضروريات